La Prensa Austral

2025 Audiencia:
5.415 Tirada:
5.600 Difusión:
5.600 Ocupación:

15.600 5.200 5.200 42,6% Sección: LOCAL Frecuencia: DIARIO

Pág: 12

Ximena Montaña Velázquez, consejera regional por la provincia de Ultima Esperanza

"Debemos dejar de lado las rivalidades políticas"

Sobre la gestión de la exalcaldesa Antonieta Oyarzo, la actual core reconoció que la ex jefa comunal "no dio el ancho". Se mostró triste por la no concreción del plan de gobierno con que Oyarzo conquistó el voto de los natalinos.

Ximena Montaña Velázquez inicia su segundo periodo como consejera regional por la provincia de Ultima Esperanza. La vez anterior se presentó como independiente en cupo PPD, hoy es independiente en cupo Frente Amplio. La consejera señala que más allá de las etiquetas políticas se debe pensar en realizar un trabajo en pro de la región. "Debemos dejar de lado las rivalidades políticas", señala Montaña, quien considera que en este periodo se deben buscar puntos en común para solucionar problemas esenciales de la región.

Salud, vivienda, educación y seguridad son los puntos que suscitarán su atención. En materia sanitaria define que es prioritarios un nuevo Centro de Salud Familiar en Puerto Natales, ya que el consultorio Juan Lozic pensado para 10 mil usuarios, hoy atiende sobre 30 mil personas.

En vivienda cree que los ojos deben estar puesto en asegurar soluciones habitacionales para "aquella clase media empobrecida", en donde se encuentran Salud, vivienda, educación y seguridad son los puntos que suscitarán su atención. En materia sanitaria define que es prioritarios un nuevo Cesfam en Puerto Natales

los jóvenes profesionales que aún no pueden independizarse de sus familias.

En educación la creación de un nuevo establecimiento escolar en la capital de la provincia de Ultima Esperanza es otro desafío que le gustaría que fuera apalancado con recursos del Plan de Zonas Extremas.

Mientras que, en materia de seguridad, la necesidad latente en la comunidad natalina se encuentra en contar con un sistema de televigilancia, similar al que se está implementando en Punta Arenas.

"Debemos centrarnos en el ordenamiento territorial", aña-



Ximena Montaña es una de las dos mujeres que integran el Consejo Regional de Magallanes.

de Ximena Montaña, quien explica que el Plan Regulador de Natales no es actualizado desde el año 1991 y presenta una serie de problemas que impiden el desarrollo armónico de la ciudad. Otra urgencia es la aprobación de la Zonificación de Uso del Borde Costero, documento clave en un área en donde existe industria acuí-

cola. Esto último también fue definido como prioridad por el gobernador Jorge Flies en su discurso de asunción del cargo.

Montaña considera que para sacar estos temas a flote es necesario una coordinación entre el gobierno regional, consejo regional, municipio y seremías.

Con respecto al Plan de Zonas Extremas, declaró aún no conocer la propuesta, pero que espera que esta política de inversión sea equitativa y que las obras públicas destinadas a Natales vayan en la dirección de más consultorios, recintos culturales y educacionales.

Crisis financiera en Natales

"Totalmente preocupada", fueron las primera palabras vertidas por Ximena Montaña al ser consultada por la falta de liquidez que enfrenta el municipio natalino. "Lo importantes es que Natales salga adelante, para eso es importante robustecer la Secretaria Comunal de Planificación", añadió.

Sobre la gestión de la exalcaldesa Antonieta Oyarzo reconoció que "no dio el ancho", la calificó como "ineficiente". "Es difícil encontrar responsabilidades políticas en la administración de Oyarzo, ya que ella fue siempre independiente", expresó. Se mostró triste por la no concreción del plan de gobierno con que Oyarzo conquistó el voto de los natalinos.

